

Conseil de Fabrique : M. André Fréchette, Mme Évelyne Lopez, Mme Martha Negede,  
Mlle Kevine Natacha Kan, Ms. Marcia King

**† Célébrations du samedi 6 décembre 2025 au dimanche 14 décembre 2025 †**

Samedi 6 décembre	17h00	- À la mémoire du Père Léon Bergeron, o.m.i r.p. Claire, André-Marie, et Thérèse Leroux
Dimanche 7 décembre	10h00	- À la mémoire de M. Eric King r.p. sa fille
	20h00	- <i>No English mass</i>
Lundi 8 décembre	12h15	- Pas de messe.
Mardi 9 décembre	12h15	- En hommage à l'Immaculée Conception r.p. une paroissienne
Mercredi 10 décembre	12h15	- Pour les malades et les professionnels de la santé r.p. une paroissienne
Jeudi 11 décembre	12h15	- Pour les victimes de la guerre et des catastrophes climatiques r.p. une paroissienne
Vendredi 12 décembre	12h15	- En hommage à Notre-Dame de Guadalupe, patronne de l'Amérique latine r.p. une paroissienne
Samedi 13 décembre	11h00	- Pour les paroissiennes et les paroissiens
	17h00	- A la mémoire de Lise et André Ng Yan Woon r.p. Gérald, Kenny et Rita Lam Yong
Dimanche 14 décembre	10h00	- Aux intentions personnelles de madame Cécile Parent r.p. Claire, André-Marie, Thérèse Leroux
	20h00	- <i>No English mass</i>

*La lampe du Sanctuaire est offerte par Monsieur André-Marie Leroux.*

Mois de décembre : En l'honneur de l'Immaculée Conception de la Vierge Marie. « *Ô Marie conçue, sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous. Amen.* »

Pensée de la journée : Il ne suffit pas de nous souvenir de notre baptême, il faut surtout actualiser sa puissance de transformation de la vie au quotidien.

Pensée de la semaine : Au-delà des malheurs du temps présent, l'espérance nous convie à améliorer le monde. Prenons au sérieux le message de Jean-Baptiste : produisons dès maintenant un fruit de conversion.  
*Alain Faucher, prêtre*

\*\*Dimanche 7 décembre 2025 à 9h50 (10 minutes avant la messe) : élection des marguillers\*\*

Offrande du 30 novembre 2025 : 144.25\$; Luminaires : 30.00\$  
Nous comptons sur votre générosité ! Sincères remerciements !

Le 7 décembre 2025



Deuxième dimanche de l'Avent (A)

**L'habit ne fait pas le moine**

Jean, le baptiste, sur les bords du Jourdain, probablement près de Jéricho, lance aux Judéens, un appel pressant, urgent : « *Convertissez-vous, car le Royaume de Dieu est tout proche !* » (Mt 3,2) De nos jours, les appels à la conversion ne manquent pas. Les plus retentissants et urgents concernent les changements climatiques. Il faut se convertir au vert. Mais attention ! Le bac bleu ne fait pas comme par magie un écologiste de moi ! Il ne suffit pas de jeter dans le bac à récupération la barquette en plastique dans laquelle ont voyagé de leur lointaine Californie les fraises que j'ai mangées au dessert, pour contribuer en bonne conscience à la protection de l'environnement. Il aurait mieux valu que j'attende le mois de juin pour me délecter des fraises du Québec dont le transport ne produit pas autant de gaz à effets de serre.

Mais revenons à Jean qui, dans le désert de Judée, prêche la conversion pour ouvrir sa vie à Dieu qui se fait proche. Non seulement le baptiste porte-t-il l'habit rustre des prophètes et pratique-t-il une diète alimentaire rustique, mais sa parole abrasive s'ajuste bien à son habit de prophète. Il y a unité de vie. Jean somme les pharisiens et les sadducéens de se convertir au règne de Dieu en visant une vie cohérente. Il ne suffit pas de chercher la perfection spirituelle pour les pharisiens et de s'enorgueillir du pouvoir sacerdotal et politique pour les sadducéens pour prétendre avoir une bonne conscience religieuse.

En appelant vigoureusement tous ces gens à se convertir, le baptiste les oblige à examiner la cohérence entre leur pratique religieuse et l'idée qu'ils se font de Dieu, et surtout à sonder le type de relation croyante qu'ils ont avec Lui : « *Produisez donc un fruit qui exprime votre conversion* ». Mieux encore que la tunique de poils de chameau, Jean le baptiste est revêtu d'un esprit d'humilité fort éloquent : « *Celui qui vient derrière moi est plus fort que moi, et je ne suis pas digne de lui retirer ses sandales* ».

En ce temps d'Avent, l'appel du Baptiste retentit encore à nos oreilles et frappe surtout à notre cœur. Voyons quels fruits notre foi nous fait produire. Est-ce que notre attachement au Christ crée l'unité de notre existence ? Y a-t-il cohérence entre notre foi proclamée et notre charité active qui n'est rien d'autre qu'une foi agissante ? Sans doute que nous aurons tous besoin de nous convertir pour que règne davantage le Seigneur dans notre vie.

*Yves Guillemette, ptre*

Noël – Horaire – Activités

Célébration communautaire du Pardon : Lundi 22 décembre à 18h30

Veille de Noël – Mercredi 24 décembre :

- 20 h : Messe de la Nuit de Noël
- 21 h 30 : Diner de fête (Réveillon) après la messe. **Célébrons Noël ensemble !**

LE REPAS DE FÊTE sera un repas-partage (potluck). Vous êtes invités à contribuer à la table du buffet. Une feuille pour inscrire votre contribution est à l'entrée de l'église. Un échange de cadeaux est aussi prévu. Veuillez apporter un petit cadeau (max. \$10). Merci!

Matin de Noël – Jeudi 25 décembre :

- 10 h : Solennité de la Nativité

Dimanche 28 décembre : La sainte Famille de Jésus, Marie et Joseph. Messe à 10h

Nouvelle Année – Jeudi 01 janvier 2026 : Sainte Marie, Mère de Dieu. Messe à 10h.

Dimanche 04 janvier 2026 : Fête de l'Epiphanie du Seigneur. Messe à 10h.

Congé de bureau durant les fêtes : Vendredi 19 décembre 2025 au dimanche 4 janvier 2026